
1） 今回どのコースに参加されましたか？ (複数回答可)

１日目　□ トメモリ眼科･形成外科 （和歌山県橋本市） 10名

２日目　□ 八王子友愛眼科 （東京都八王子市） 8名

2） 10月27日 トメモリ眼科･形成外科 ： 手術・施設見学／症例検討会の

　  ご感想をお聞かせください。

　　（A） 手術・施設見学

□大変良かった 10名

□良かった

□普通

□あまり良くなかった

　　（B） 検討会

□大変良かった 10名

□良かった

□普通

□あまり良くなかった

【ご意見】

良かった点

医院の様子が分かって良かったです。

Vリンクを見ることが出来た（実際にどのように稼働させてるのかを見れた）。

非常にまじめに患者の視覚向上に取り組んている。手術の手際が良く参考になった。

ORA・VERIONの実際の使用法が良く分かった。留守先生の丁寧なオペが印象的でした。

留守先生の情熱を感じた。白内障手術のパンフが素晴らしい。

手術見学。バックヤードの見学をさせて頂きました。

カオス事務局が全ての切符の手配をして下さり準備が大変だったと思いますが、混合せず移動で
きて良かったです。
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留守先生の患者のためにという気持ちが伝わる素晴らしい手術に関心しました。手術の初めに目
が動く場合、動かなくなるまで待つという事が勉強になりました。

まず留守先生の人柄の良さに感動しました。術後屈折の強いこだわりは印象的だった。参考にし
たい。またフェイシャル分野に力を入れているのが参考になった。

CCCの作り方、核の吸引など1つ1つの処置を丁寧に行っていた。IOLの選択も複数回検査を行っ
て、とても慎重だと感じました。
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気付いた点及び問題点

3） 留守先生がご使用していた器械や器具でご検討している製品はありますか？

□ある 5名

□ない 3名

製品名

ORA（多数希望あり）。 ハイドロ針。

4） アルコン製品のカオス会員特別価格があればご検討されますか？

□検討する 3名

□検討しない 1名

□どちらとも言えない 3名

5） どの製品をご検討されますか？ (複数回答可)

□NGENUITY(3Dシステム) 3名

□Verion(術中ガイドシステム)

□ORA(術中波面解析) 2名

□ARGOS(光眼軸測定) 1名

□すでに導入している

□検討していない 4名

6） ご検討の先生へ上記製品についてお伺いします。

□上記製品を注文

□見積を希望

□デモを希望 2名

□製品説明を希望

□すでに導入している

□検討していない 5名

患者様の人数に対して、スタッフと医師の数が少なく、どんなにか忙しく仕事をしている事だろうと
思いました。

ヒト・設備・施設がコンパクトにまとまり、高い収益性をあげているところに関心しました。人口6万
人の都市にVリンクが成立するのか信じられませんでしたが、強い信念で真剣に患者と向き合
い、丁寧な診療と手術をする事で実現できることが分かりました。

人口の少ない地域でも高度医療が受け入れられる。都会と地方の意識はかなり均一になってい
るのがうかがい知れる。

留守先生、佐藤先生、石黒先生など若い先生方が参加して下さって活気が出ました。1日だけの
参加でしたが樋口会長が挨拶されていたように「脱・細川」ながら大変素晴らしいカオスの会を開
催していただいたことに感謝します。

とてもコンパクト。少人数のスタッフで多くの患者を診ていると伺ったので、どのようなオペレーショ
ンか見てみたかったです。
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7） 10月28日 八王子友愛眼科 ： 治療・施設見学／講演会の

　  ご感想をお聞かせください。

　　（Ａ） 治療・施設見学

□大変良かった 6名

□良かった 2名

□普通

□あまり良くなかった

　　（B） 講演会

□大変良かった 7名

□良かった

□普通

□あまり良くなかった

【ご意見】

良かった点

IPLについて施行法を実際に見せて頂けた事。講演でも詳しく説明下さり勉強になりました。

近藤先生の継承の話は大変役立ちました。

今野先生と近藤先生ともにユニークで興味深い講演でした。

両先生とも大変有益な講演でした。

丁寧にフロア毎に施設の設備を説明して下さった。継承について説明して下さった。

気付いた点及び問題点

近藤先生の人生観を聞けて勉強になりました。

ICLのオペが見たかったです。

早期退職について考えさせられた。

8） 今野先生がご使用していた器械や器具でご検討している製品はありますか？

□ある 2名

□ない 5名

製品名

IPL（細いハンドピース）。手持眼底撮影装置。MGX（マイボーム腺圧出器）。

眼科継承Ｍ＆Ａ。ルミナスＩＰＬ。

IPLについて詳しく教えてくれた。今野先生がエネルギッシュに教えてくれた。近藤先生の講演は
分かりやすく素晴らしかった。

友愛眼科はICLを多く行っているとの事だったので、どのように集患しているのか気になっていま
した。動画を作成しているスタッフがいて、素晴らしい告知を作っていました。

治療・施設見学だけさせていただきました。上空縦方向に伸びる都市型の眼科を見せていただ
き、スペースに対する考え方がとても参考になりました。IPL施術について友愛眼科、その他の導
入済みの先生方の生の声を聴けたことがとても勉強になりました。

3



第31回 ＣＡＯＳ21の会　アンケートご回答書

9） ルミナスIPL(OptiLight)のカオス会員限定の特別価格があればご検討されますか？

□検討する 1名

□検討しない 4名

□どちらとも言えない 1名

10） 手持眼底カメラEyer のカオス会員限定の特別価格があればご検討されますか？

□検討する 1名

□検討しない 4名

□どちらとも言えない 2名

11） ご検討の先生へ上記製品についてお伺いします。

□上記製品を注文

□見積を希望

□デモを希望

□製品説明を希望 1名

□すでに導入している 1名

□検討していない 2名

12） カオス21の会の次回開催を希望しますか？

□希望する 11名

□希望しない

□どちらでも良い

13） 今後どのようなテーマをご希望されますか？　具体的にご意見をお聞かせ下さい。

【ご意見】

硝子体手術。ICL。最新の設備・インテリアの診療所。

ICL。難症例CAT(井上眼科病院 徳田先生)。

眼科でのフェイシャル治療。

レーシック・スマイルを多数手術している施設。

緑内障手術(MIGSではないレクトミー、パーフロー？)。

多焦点眼内レンズをいかに普及させるか。眼科領域の最先端分野。眼科経営と継承。

京都の大内雅之先生（大内雅之アイクリニック）のクリニックを見学したい（多数希望あり）

川越の小江戸眼科。開院して1年ほどで常勤医師6名、白内障手術は2500件行ってると聞いてます。

仙台の野口三太郎先生のクリニックを見学したい（多数希望あり）

来るべき労働人口減少社会に向けて、良い施策を打っている眼科があれば見学したい。

涙道手術。
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